

Muestra Colombia al mundo un ejemplo de paz, afirman en Naciones Unidas



Bogotá, 10 jul (RHC) Embajadores de países miembros del Consejo de Seguridad de la ONU reconocieron el compromiso del gobierno y de las FARC-EP Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia Ejército del Pueblo con la paz, postura que calificaron de un ejemplo para el mundo.

Después de adoptar por unanimidad la resolución 2366, que creó una segunda misión política de las Naciones Unidas para acompañar el proceso colombiano de paz.

En este contexto, la luz de la paz constituye para nosotros un motivo de inmensa satisfacción, señaló en la sesión presidida por China, que este mes lidera el órgano de 15 miembros. Por su parte, los embajadores de Egipto y Ucrania llamaron a aprovechar las experiencias derivadas de los esfuerzos para detener el conflicto colombiano, de cara a la solución de otras crisis.

En la reunión, diplomáticos de Reino Unido, Suecia y Estados Unidos consideraron que la nueva misión de las Naciones Unidas acompañará una etapa crucial de la búsqueda de la paz duradera, la plena y segura reinserción política, económica y social de los guerrilleros.

La resolución 2366 del Consejo de Seguridad establece que la nueva misión comenzará sus actividades el 26 de septiembre de este año, por un período de 12 meses.

Por su parte, la canciller colombiana, María Ángela Holguín, manifestó en la ONU las expectativas del actual gobierno de su país de que el compromiso con la paz trascienda su mandato, el cual culmina en agosto de 2018.

Se trata de un compromiso del país, del Estado, no solo del gobierno del presidente Juan Manuel Santos, dijo aquí a propósito de las preocupaciones sobre la postura del siguiente ejecutivo de cara al acuerdo con las Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia-Ejército del Pueblo (FARC-EP).

Angela Holguín aseguró que la administración de Santos hará el mayor esfuerzo posible en el año que le resta de gestión, para avanzar en la implementación del acuerdo firmado en noviembre pasado, con el objetivo de poner fin a décadas de conflicto interno.

Colombia tendrá elecciones presidenciales en mayo de 2018, y algunos en ese país y en el mundo muestran inquietud por un eventual triunfo de sectores contrarios al pacto con las FARC-EP.

La canciller recordó que el tema de la paz y del proceso logrado con la guerrilla forma parte de la agenda del Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas, por lo que se trata de un compromiso del país.

El Consejo acordó por unanimidad establecer una nueva misión de la ONU para acompañar la reintegración de los excombatientes de las FARC-EP a la vida política, económica y social.

La misión se activará en septiembre, cuando culminará el mandato de su predecesora, encargada de verificar la dejación de las armas por los insurgentes.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/135101-muestra-colombia-al-mundo-un-ejemplo-de-paz-afirman-en-naciones-unidas>



Radio Habana Cuba